

# Un OVNI dans le ciel de Montauban

M. et Mme Jean Doumengue, demeurant route de Negrepelisse, à Montauban, ont repéré, samedi soir, vers 20 heures, une étoile qui leur parut plus brillante et plus grosse que les autres.

En l'observant à l'aide de jumelles à fort grossissement, ils s'aperçurent qu'il s'agissait en réalité d'un corps allongé constitué de panneaux de diverses couleurs et tournant sur lui-même comme une toupie.

« L'objet » se déplaça, selon M. et Mme Doumengue, très rapidement d'ouest en est, puis se stabilisa avant de s'éloigner dans le ciel très pur jusqu'à se confondre avec les étoiles.